

Antrag

öffentlich

Datum

13.12.2011

Nummer

A0178/11

Absender

Vorsitzende des Stadtrates

Frau Wübbenhorst

- aus der Sitzung „Jugend im Stadtrat“ -

Adressat

Vorsitzende des Stadtrates

Frau Wübbenhorst

Gremium

Sitzungstermin

Stadtrat

12.01.2012

Kurztitel

Barrierefreiheit Bahnhof Magdeburg

Der Stadtrat möge beschließen:

Der Oberbürgermeister wird gebeten, die Installation behindertengerechter Fahrstühle am Hauptbahnhof im Rahmen der geplanten Umgestaltung zu realisieren und sich darüber hinaus bei der Deutschen Bahn dafür einzusetzen, dass die Verfügbarkeit einer Servicekraft zur Unterstützung körperlich beeinträchtigter Reisender gewährleistet ist.

Begründung:

Mobilität spielt in der heutigen Zeit eine immer wichtigere Rolle. Die momentane Situation am Magdeburger Hauptbahnhof macht es für Rollstuhlfahrer jedoch schwer und umständlich zu reisen. Fahrstühle, die außer Betrieb sind und umständliche Anmeldungen bereits Tage vor der geplanten Reise erschweren den Reisenden die Planung. Gerade für junge Menschen oder Schulklassen stellt das einen erheblichen Zeitaufwand dar. Im Zuge der Umbaumaßnahmen sollten daher Gespräche mit der Deutschen Bahn aufgenommen werden, die eine Installation ausreichender behindertengerechter Fahrstühle am Hauptbahnhof Magdeburg ermöglichen. Bis das Umgestaltungskonzept des Hauptbahnhofs abschließend realisiert ist, sollte Personal zur Verfügung stehen, das gegebenenfalls unterstützen kann, um technische Mängel an den bestehenden Anlagen auszugleichen.

Der Antrag wurde am 03.12.2011 von Marcel Müller in „Jugend im Stadtrat“ gestellt und einstimmig beschlossen.

Er soll in den Ausschüssen FG und StBV beraten werden.